

STELLUNGNAHME zum Antrag	Gremium:	Ortschaftsrat Durlach
SPD-OR-Fraktion	Termin:	11.11.2015
vom: 02.10.2015 eingegangen: 02.10.2015	TOP:	9
	Verantwortlich:	öffentlich Stadtplanungsamt
„Flächen gewinnen durch Innenentwicklung“ - Fiduciastraße		

- Kurzfassung -

Die Ergebnisse der Forschungsarbeiten im Rahmen des Förderprogramms „Flächen gewinnen durch Innenentwicklung“ werden im Frühjahr 2016 vorgestellt.

Die abschließende Beurteilung einer möglichen Randbebauung entlang der Fiduciastraße wird vom Gemeinderat der Stadt Karlsruhe – nach Vorberatung im Ortschaftsrat - getroffen werden. Erst daran anschließend würden – und selbstverständlich auch nur im Falle einer positiven Entscheidung – die erforderlichen Verfahrensschritte angegangen werden.

Finanzielle Auswirkungen				nein <input checked="" type="checkbox"/>	ja <input type="checkbox"/>
Gesamtaufwand der Maßnahme	Einnahmen (Zuschüsse u. Ä.)	Finanzierung durch: Städtischen Haushalt <input type="checkbox"/> Investitionspauschale <input type="checkbox"/>	Jährliche laufende Belastung (Folgekosten mit kalkulatorischen Kosten abzügl. Folgeerträge und Folgeeinsparungen)		
Haushaltsmittel stehen nicht zur Verfügung. Finanzposition: Ergänzende Erläuterungen:					
Karlsruhe Masterplan 2015 - relevant	nein <input checked="" type="checkbox"/>	ja <input type="checkbox"/>	Handlungsfeld:		
Abstimmung mit städtischen Gesellschaften	nein <input checked="" type="checkbox"/>	ja <input type="checkbox"/>	abgestimmt mit		

Die Ausarbeitungen zu dem Projekt „Die Fiduciastraße als Stadtboulevard?“ sind im Rahmen eines Forschungs- und Förderprojektes entstanden.

Alle fachlichen Belange sowie insbesondere auch das Thema Bürgerbeteiligung sind wichtiger Bestandteil des Forschungsfeldes.

Diese Belange und alle Argumente sowie auch die Reaktionen der Bürgerschaft fließen in den Abschlussbericht ein, der sowohl dem Ministerium als auch den gemeinderätlichen Gremien der Stadt Karlsruhe vorgelegt wird.

Die abschließende Beurteilung einer möglichen Randbebauung entlang der Fiduciastraße wird vom Gemeinderat der Stadt Karlsruhe – nach Vorberatung im Ortschaftsrat - getroffen werden. Erst daran anschließend würden – und selbstverständlich auch nur im Falle einer positiven Entscheidung – die erforderlichen Verfahrensschritte angegangen werden.